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В статье рассмотрены вопросы правового регулирования льготного креди-
тования субъектов, осуществляющих экологоориентированную предпринима-
тельскую деятельность в Арктической зоне. Рассмотрены положения Проекта 
федерального закона № 895550-7 «О государственной поддержке предприни-
мательской деятельности в Арктической зоне Российской Федерации», пред-
ложены некоторые правовые механизмы, позволяющие обеспечить льготное 
кредитование, а также субсидирование кредитов в региональном аспекте функ-
ционирования кредитных организаций и проверки платежеспособности потен-
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циального заемщика. В статье также обозначены правовые проблемы стиму-
лирования экологизации предпринимательской деятельности и соотношения 
с льготным кредитованием. 
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VENGEROVSKIY E.L. ON CONCESSIONAL LENDING TO SUBJECTS 
CARRYING OUT ENVIRONMENTALLY ORIENTED ENTREPRENEURIAL  
ACTIVITIES IN THE ARCTIC ZONE

The article deals with the issues of legal regulation of preferential lending 
to entities engaged in environmental-oriented business activities in the Arctic 
zone. The provisions of the Draft Federal law № 895550-7 “On state support 
of business activities in the Arctic zone of the Russian Federation” are consid-
ered, some legal mechanisms are proposed that allow providing preferential 
lending, as well as subsidizing loans in the regional aspect of the functioning 
of credit institutions and checking the solvency of a potential borrower. The 
ar-ticle also identifies the legal problems of stimulating the greening of 
business activities and the relationship with preferential lending.
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